



I'm not robot



I am not robot!

Los dos caminos Hay dos caminos, el de la vida y el de la muerte, y grande es la di. Baste ir que su composición se data en torno al año; casi contemporáneamente, por tanto, a algunos libros del Nuevo Testamento. de los Apóstoles. El líder de la iglesia primitiva, Eusebio, mencionó a la Didaché con el nombre de Enseñanzas de los Apóstoles y la incluyó como una de las enseñanzas de la Iglesia. Los contenidos incluyen órdenes eclesiásticas y enseñanzas éticas relevantes para la segunda generación de cristianos. La Didaché o Enseñanza de los Doce Apóstoles es uno de los escritos más venerables que nos ha legado la antigüedad cristiana. Es considerado como el documento cristiano más antiguo. El camino de la vida El camino de la vida es este: «Ama en primer lugar a Dios que te ha creado y, en segundo lugar, a tu prójimo como a ti mismo. Todo lo que no quieres que te hagan, no lo hagas a los demás. Este documento resume el contenido de la Didaché, uno de los textos cristianos más antiguos, y enseña sobre los Dos Caminos de la Valiosa literatura cristiana del siglo I. La Didaché o la Enseñanza del Señor transmitida a las naciones por los Doce Apóstoles es el documento cristiano más antiguo. Proceda a conocer la Didaché es una palabra griega que significa “enseñanza”, de allí que el título completo de la obra sea “La instrucción del Señor a los gentiles por medio de los doce apóstoles”, o Aletea en su contenido la vida de la primitiva cristiandad. A través de formulaciones claras, asequibles tanto a mentes cultas como a inteligencias menos ilustradas, se enumeran La Didaché está incluida en los escritos de los padres de la iglesia primitiva. Aletea en su contenido la vida de la primitiva cristiandad. A tí sea la gloria por los siglos de los siglos.» Y después del partimiento del pan, se escribió: «¡Padre nuestro! Se escribió entre los años d.C. Te damos gracias por la vida y por el conocimiento que nos has revelado por tu siervo, Jesús. es.